

étudié cette question avec l'assistant-trésorier et il recommande que M. Filiatrault soit transféré dans le bureau du paie-maître et que M. Edmond Pelletier soit transféré du bureau du greffier au bureau du trésorier.

Résolu: D'approuver la recommandation du trésorier.

(j) Lettre de M. MacGregor Mowat, comptable aux ateliers de l'Ouest du service de la Voirie, demandant qu'on lui nomme un assistant.

Le contrôleur informe la Commission que la nomination de cet employé est nécessaire vu que le travail a considérablement augmenté et qu'il est impossible à M. Mowat de continuer à faire seul tout le travail.

Résolu: De nommer temporairement M. E. Larivière, comme assistant de M. Mowat, son traitement devant être de \$600 par année.

(k) Rapport du trésorier de la Cité, relativement aux arriérés de taxes.

Résolu: De remettre l'étude de ce rapport à la prochaine séance.

(l) Lettre de MM. A. & H. Lionais, réclamant le paiement d'un certain terrain vendu, en 1865, à la Corporation du village St-Jean-Baptiste.

Résolu: De renvoyer cette lettre au Bureau des Estimateurs et au Département en Loi pour examiner les titres de cette propriété et faire rapport si la Ville est tenue de payer le montant réclamé.

(m) Rapport du surintendant de l'Aqueduc, recommandant la pose d'un tuyau à l'eau dans la rue Dufferin, quartier St-Denis, sur une distance de 124 pieds.

Résolu: De faire rapport au Conseil pour autoriser le greffier de la Cité à donner ordre à la "Montreal Water & Power Coy." de poser ce tuyau conformément aux termes des contrats passés entre ladite compagnie et la Cité.

Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, Il est aussi

Résolu: De demander au Département en Loi si, d'après les termes des contrats passés entre la Cité et la "Montreal Water & Power Coy.", en 1903 et en 1907, et d'après les termes des contrats passés avec les municipalités qui forment maintenant partie de la Cité de Montréal, ladite Cité a le droit, lorsqu'elle ordonne à ladite compagnie de poser des tuyaux à l'eau, de déterminer la dimension que ces tuyaux devront avoir.

Le trésorier ayant déclaré que la compagnie Montreal Water & Power ne lui a pas fourni les états qu'elle est tenue de transmettre, d'après son contrat avec la Cité,

Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: De lui donner instruction d'écrire à ladite compagnie pour qu'elle fournisse sans délai les états en question.

5.—Soumise une opinion du Département en Loi, déclarant que la Ville ne peut légalement voter \$2,000 à la Ligue contre la Tuberculose pour les fins mentionnées dans sa lettre du 12 juin courant.

Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: Que ladite opinion soit reçue et que le secrétaire soit prié d'informer ladite Association que cette Commission se trouve dans l'impossibilité d'accorder sa demande.

6.—Soumis un rapport du trésorier de la Cité, démontrant que la compagnie des Tramways doit encore à la Cité \$21,689.94 pour l'enlèvement de la neige en 1907-08.

Résolu: De prier le Département en Loi de suggérer les moyens à prendre pour percevoir cette somme.

7.—Soumise une lettre du Département en Loi demandant que la Ville dépose entre les mains du protonotaire de la Cour supérieure le montant de l'indemnité accordée à Madame Suzan Clark, épouse d'Ed. W. Beuthner, à savoir \$3,000, pour l'expropriation de son immeuble re élargissement de la rue St-Antoine, 4ième section.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que ladite somme de \$3,000 soit déposée en Cour conformément à la loi.

8.—Soumise une demande de la Commission des Parcs & Traverses, pour un crédit de \$3,420 en sus du montant de \$4,500 déjà voté, afin de pouvoir faire un mur de soutènement le long du parc Bellerive, conformément aux plans et devis préparés par l'architecte Montbriant.

Résolu: De renvoyer cette demande à l'inspecteur de la Cité et à l'inspecteur des Edifices afin de savoir s'il n'y

recommandé que Mr. Filiatrault be transferred to paymaster's office, and that Mr. Edmond Pelletier be transferred from the City clerk's office to the treasurer's office.

Resolved: To concur in the Treasurer's recommendation.

(j) Letter from Mr. MacGregor Mowat, accountant at the Road department's western shops, asking for an assistant.

The City comptroller informed the Committee that the appointment of such an employee was necessary in view of the considerable increase of work and that it is impossible for Mr. Mowat to do all the work alone.

Resolved: That Mr. E. Larivière be appointed temporarily assistant to Mr. Mowat, his salary to be \$600 per annum.

(k) Report from the City treasurer *re* arrears of taxes.

Resolved: Consideration deferred till next meeting.

(l) Letter from Messrs. A. & H. Lionais, asking for payment for a certain land sold, in 1865, to the Corporation of St. Jean-Baptiste village.

Resolved: That said letter be referred to the Board of Assessors and to the Law Department to examine the titles of said property, and report as to whether the City is bound to pay the amount claimed.

(m) Report from the Water superintendent recommending the laying of a water pipe in Dufferin street, St. Denis ward, to a distance of 124 feet.

Resolved: That a report be made to Council, asking that the City clerk be authorized to order the Montreal Water & Power Co. to lay said pipe in accordance with contracts passed between the said Company and the City.

On motion of Ald. Lavallée, it was also

Resolved: To ask the Law Department if, according to the terms of contracts passed between the City and the Montreal Water & Power Co., in 1903 and in 1907, and according to the terms of contract passed with the municipalities which are now part of the City of Montréal, the said City has the right, when ordering said Company to lay water pipes, to fix the dimensions of said pipes.

The treasurer stated that the Montreal Water & Power Co., had not furnished the statements they are bound to supply in accordance with their contract with the City.

On motion of Ald. Lavallée, it was

Resolved: That the treasurer be instructed to write the said Company to transmit without delay the statements in question.

5.—Submitted an opinion from the Law Department, stating the City could not legally grant \$2,000 to the League for the prevention of Tuberculosis, for the purposes mentioned in their letter dated the 12th of June instant.

On motion of Ald. Lavallée, it was

Resolved: That the said opinion be received and that the secretary be instructed to inform the said Association that this Committee cannot grant their request.

6.—Submitted a report from the City treasurer, showing that the Street Railway still owes the City \$21,689.94 for the removal of snow in 1907-08.

Resolved: That the Law Department be asked to suggest the steps to be taken so as to collect said sum.

7.—Submitted a letter from the Law Department asking the City to deposit with the protonotary of the Superior Court the amount of the indemnity due to Mrs. Suzan Clark, wife of Ed. W. Beuthner, to wit \$3,000, for the expropriation of her immovable property *re* St. Antoine street widening, 4th section.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said sum of \$3,000 be deposited in Court according to law.

8.—Submitted a demand from the Parks and Ferries Committee asking for an appropriation of \$3,420 over and above the amount of \$4,500 already voted, for a revetment wall to be erected along Bellerive park, according to plans and specifications prepared by Mr. Montbriant, architect.

Resolved: That said request be referred to the City sur-